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Robert: Que relación habría entre el Consejo de Andrómeda y la Federación de
Planetas Unidos? La misma relación que la del Consejo de Alcyone con la
Federación de Planetas unidos?

Yazhi: La misma, si. Son Consejos menores, sean más antiguos o no, que agrupan
razas amigas en cooperación. Esos grupos tienen sus "Altos Consejos" que a su vez
tienen voz en cada Consejo de la Federación, siempre y cuando sea de su
jurisdicción o competencia. El Consejo de Alcyone es para M-45, es una agrupación
fácil de ver físicamente por el cúmulo de estrellas.

El Consejo de Andromeda además de las diferentes facciones Andromedanas,
también incluye razas como la Siriana o la Arcturiana en sus 3 modalidades. Que a
su vez también tendrán sus propios Consejos.

Robert: Gracias. Con todo lo que sabemos de las creaciones humanas como tulpas y
los varios niveles de juego, "el Imperio Draconiano, la Alianza de Orión, etc" seria
otro nivel del juego? Quiero saber si eso existe para la Federación de Planetas
Unidos, o efectivamente son los miedos de las "zonas inferiores de la Federación
pasadas a la Tierra" y en la Tierra distorsionadas por los humanos?

Yazhi: Si, existen por fuera. El problema es que el concepto o la idea de como son,
son específicos de la Tierra y no reflejan la realidad exterior. Siendo que la Tierra
misma (como Inconsciente Colectivo humano) reflejará he interpretará estos
conceptos de alianzas negativas, significado de maldad, y manera con la que
trabajan, solo con la lente de entendimiento del colectivo humano.

Entonces la idea es totalmente distorsionada y humanizada y no corresponde a lo
que verdaderamente sucede. Es aquí en donde el Inconsciente Colectivo humano
reflejará o plasmará sus propios miedos en los conceptos de razas regresivas
extraterrestres. Y como la raza humana como colectivo está totalmente separada del
colectivo Extraterrestre, ésta generará egregores específicos a la raza humana.
(Excepto por la filtración inconsciente por las semillas y similares).

El concepto de egregor o de tulpa no significa que sea una fantasía. Es parte del
mecanismo total de manifestación y formación de una realidad colectiva (he
individual pero hablo del colectivo aquí).

Entonces lo que plasman incontables ufólogos Nueva Era, de los que creen que
saben de Federaciones y de Exopolitica, solo reflejarán lo que han aceptado como
comunidad entre sus conocidos. Por eso sus Federaciones Galácticas de Luz son tan
duales, bien y mal, flota oscura y flota de la luz.

Son incapaces de ver que esos conceptos tan duales, todo blanco o todo negro, es
solo un reflejo de su misma estructura cerebral dividida en dos hemisferios. Y otras
razas no lo pueden ver así puesto que no tienen el cerebro dividido.



Cabe aquí explicar que el cerebro no humano llamado unificado, el de muchas razas
no humanas en base Lyra, si contiene lateralidad en la estructura por mantener
sistemas en funcionamiento dentro del cuerpo. Sin embargo, la parte cortical,
llamada también materia gris, no está dividida por una zanja física como en el caso
del cerebro humano. Sino que se comunica con eficiencia total entre ambos
hemisferios siendo que es esta parte "pensante" del cerebro el que no se encuentra
dividido.

Esto va más allá de simple eficiencia de "CPU" sino que refleja otro entendimiento de
la realidad, plasma para el ser teniendo la experiencia en un cuerpo equipado de esta
manera algo completamente diferente a la experiencia humana. Las cosas son más
claras, sin tanta necesidad de constante comparación. Esto entonces genera otra
realidad existencial por tener otro entendimiento que entra en conflicto con el del
humano.

Ésto sin mencionar agendas de control sobre la información de parte del Cabal a
través de sus agencias de 3 letras que imponen una tendencia con la información
que luego seguirán los "investigadores" ovni.

Por todo esto arriba, podemos entender porqué lo que explican ciertas personas con
su Exopolitica, difiere tanto de lo que decimos nosotras. Las realidades no encajan
juntas. 

--------
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Swaruu X (Athena): En el video que os paso ahora dicen que la CIA creó UMMO. En
este otro explican como la CIA controla Hollywood. Me lo ha pasado CIC (IT) o
Inteligencia Taygeteana, CIC es el departamento de Inteligencia de -una nave- que
es parte del IT, que es ya de la civilización.

Mi punto aquí es, no se detienen ahí, la CIA, y es iluso y hasta inocente creer que se
detienen ahí. Controlan todo lo que entra al publico en masa, todas las tendencias y
movimientos sociales, espirituales, políticos, religiosos, económicos. Toda agencia de
3 letras de Inteligencia sirve de una manera u otra a los Jesuitas que no son otra
cosa más que los Illuminati. Específicamente la CIA está al servicio de las
corporaciones y de sus intereses, no del país al que pertenece.

Si bien algun movimiento puede empezar de forma genuina y espontánea,
rápidamente se verá infiltrado por agentes que modificarán la naturaleza del
movimiento hacia la dirección que les conviene a ellos del Cabal controlador.

Esto se puede ver a simple vista en las protestas callejeras en donde meterán
infiltrados para volver una protesta pacífica en una violenta o para provocar cosas o
sucesos dentro de la misma que guía la percepción del publico mayor en la dirección
que desean. Es decir, puede empezar como algo genuino para luego convertirse en
agenda controlada.

Acerca de Ummo, desde lo que sabemos aquí, Ummo si existe y siempre ha existido
<--- Y se les conoce el aplicar algo que se llama "Protocolo Ummo" bien sabido, que
es el auto desacreditarse para poder seguir otra agenda o por borrar sus propios



errores. Entonces lo que te reporto acerca de ese vídeo específicamente, es que el
contacto con Ummo empezó como suceso genuino que luego fue infiltrado por las
agencias de 3 letras que contaminaron el contacto y lo guiaron en otra dirección
hacia donde les convenía o conviene.

Este proceso se ve iniciado también con el contacto actual con Taygeta, con la
presencia de las personas que al 100% les digo que son agentes de la CIA puestos
ahí específicamente para desviar la atención de ESTE contacto. Su naturaleza, lo
que dicen, es exactamente lo necesario para contrarrestar nuestra información. Esta
hecho a la medida y eso no puede ser casualidad.

También hay que ver que utilizan psicólogos especialistas en guiar la mentalidad de
masas. Por eso la información de estas personas, entre todos esos otros Nueva Era,
es tan llamativo a la gente. Porque les desvía de la verdad dándoles lo que necesitan
inconscientemente, que es consuelo, esperanza, y no hacer nada por si mismos.

Les dan más de lo que siempre les han dado, esperanza en que salvadores más
poderosos que ellos les vengan a ayudar. Oraciones de amor y de paz que suenan
muy avanzados para las mentes débiles de pocos recursos mentales. Todo con
miras a control de percepción de la mente y del colectivo humano.

El video que os enseñe demuestra muy bien el como la CIA manipula lo que sale a la
percepción del publico, en donde se puede ver que nada que sale en los medios
MSM nunca es solo entretenimiento vacío, sino que todo es programación de mentes
humanas.

Y eso sigue directamente con las demás tendencias de intereses de la población
humana, como son todos esos canales de misterio y de Nueva Era, Alanisos,
Ashtares, y la lista sigue. Todo eso es CIA. Por supuesto que todo el mundo "del
misterio" esta controlado, porque de ahí pueden salir cosas que pueden cambiar la
percepción de la gente en contra de los intereses de los poderosos. Más con
referencia a extraterrestres.

En el final miren con cuidado lo que esto implica: la enorme necesidad de gastar toda
clase de recursos, y con enorme esfuerzo para controlar la percepción humana,
individual y del colectivo. Lo que nos indica que quienes tienen el verdadero control
sobre la realidad son los humanos y no los del Cabal. También indica una
desesperación y miedo de parte del mismo Cabal al tener que controlar a la
población de esa manera. Lo que apoya lo que nosotras siempre hemos dicho, que
todo viene de la mente humana.

La gente cree que si la CIA le da información a alguien, esa fuente es confiable
"porque viene de la CIA de un lugar oficial"- pero no es que la CIA o cualquier otra
organización de 3 letras le pase información para la gente. Sino que les pasan la
información que quieren que la gente tenga <---

Y siempre es con miras a control. Todo esta manipulado, no solo "algunas peliculas"
como alegan unas personas del misterio en Youtube. TODO lo esta referente a
medios. Y es al revés, lo oficial o entre más oficial y aceptada sea una persona,
fuente u organización, más controlado estará. Por eso les advierto a todos que ese
mundo está controlado, y entre más oficial más lleno de agendas estará.

Entonces volviendo a las personas dominando circulos de exopolitica, todo está



infiltrado, y no importa si fue genuino al principio. Toda esa narrativa de arcas en
Ucrania, y demas instalaciones, es mas la CIA aprovechando la situación de la
guerra en Ucrania para imponer más narrativas Nueva Era para controlar más todos
los movimientos y todos los que tengan que ver con el tema ufológico o de
extraterrestres. En otras palabras, es mentira.

Nosotros pasamos detectores de energía, sensores de toda clase que detectan hasta
radiación ultra sutil, desplazamientos magnéticos en el subsuelo, acumulacion de
masa-gravedad, lo que quieras, y no encontramos ninguna evidencia que apunte a lo
que dicen ciertas personas en la Exopolitica.

En cuanto a nosotras, no tenemos forma de darles una prueba de lo que somos, y de
que no somos de la CIA o de cualquier otra agencia, simplemente por el hecho de
que el mismo sistema impuesto por ellos nos niega esa posibilidad. Pero el análisis
en conjunto de las tendencias de nuestro material apuntaría en otra dirección.
Análisis que por lo que comentan algunos en nuestra contra, no han hecho, solo
pasan por encima. La prueba, en nuestro caso, es tenue y es acumulativa.

Les estoy diciendo el como funcionan y como manipulan, somos el único grupo de
ETs en contra de la narrativa. Aun así no les decimos que no los escuchen, hagan lo
que quieran! Pero somos los únicos que les gritan que todo esta controlado y porqué
y como. Somos los únicos que les están llamando la atención a este problema de
forma directa y fuerte.

Y si dicen que somos demasiado humanas... les tengo una bomba de noticia.
Siempre hablan del inconsciente colectivo humano como excusa para explicar
porqué hacen arte, pirámides y grabados con los mismos temas en todo el mundo.

Como esto: (enseñando un video de Youtube). Como ese señor dice y dice bien,
usan lo del inconsciente colectivo humano como excusa para normalizar lo que de
otra manera apuntaría a otras explicaciones más lógicas, mas al mismo tiempo nada
socialmente aceptadas.

Pues mi respuesta es que si hay inconsciente colectivo, y ese inconsciente colectivo
trasciende la Tierra porque hay más humanidad afuera, y por eso pareceríamos
demasiado humanas a los ojos de muchos. Porque es la misma especie y todos
estamos conectados atrás desde "la Fuente", desde la masa inconsciente que nos
forma como personas almadas. Porque somos más de lo mismo.

--------
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Yazhi: A ver, expliquenme algo. Pero en serio. ¿Porque dicen que hacemos mucho
daño a la ufología y todo eso? Me interesa el porqué.

Gosia: Es que a mi no me preguntes porque no se que dicen por alli realmente.

Robert: Porque vamos en contra de todo. Lo oficialmente aceptado.

Yazhi: O sea, vamos en contra de lo aceptado. ¿Y quien determina si algo es o no
aceptado?



Robert: Una autoridad es la que lo determina.

Yazhi: Entonces alguien que han decidido que es una autoridad es seguido por los
demás que tienen la idea de que no tienen la autoridad de saber más. Y no tienen la
autoridad porque según ellos no tienen los datos, y no tienen la aceptación social.
Desean que lo que nosotros decimos encaje en lo que dicen los demás con
"autoridad". Lo que significa que quieren que sigamos la autoridad socialmente
aceptada en el tema. O sea, nos quieren normalizar, que estemos dentro de las
normas aceptadas por una "autoridad". Ese es el problema. Nunca fue mi intención ir
con las autoridades, por eso no estamos controladas nosotras al decir esta
información. 

Todo el mundo paranormal y de ufología y contactismo esta manipulado por la CIA.
Es un hecho, aunque les duela. Y quieren que todo entre dentro de una norma
manejable por ellos. 

Que un periodista o quien sea reciba informacion de la CIA no significa que sea la
correcta, solo significa que es informacion quieren que tengas. La gente lo ve como
información "WOW de la CIA. Por fin me entero de SECRETOS!! Que bueno!"
Cuando no es así, es la información que ellos quieren que tu tengas y siempre con
miras a manipular tu percepción. 

Estan cayendo en la trampa de la manipulación de la CIA y caen por su incapacidad
de pensamiento crítico, por seguir a quienes tengan autoridad, sin pensar por ellos
mismos hilando todo, uniendo puntos. La información es solo información, ellos
deben hilarla. La gente con "autoridad" tiene razones para decir lo que sea que dice.
No por buenos, sino por agenda de control atras o por vender sus libros. O por tener
más gente que les sigue.

Pero lo importante aquí es que las agencias de 3 letras, que todas van con la CIA,
controlan todo lo que saben que modifica y guía la percepción del publico en general.
Es una advertencia. 

Y entiendo que eso lo podrían revertir contra mi. Pero las cosas como son, ¿quien les
estara diciendo esto si no soy yo? Eh? Si la ufología y los temas del misterio afectan
a los intereses de las religiones establecidas claro que tendrán sus agentes, y a sus
tontos útiles. La CIA trabaja para los intereses de las corporaciones que a su vez son
de los Jesuitas, todos.

Porque nosotros somos diferentes? Porque somos las únicas que les estamos
previniendo sobre el hecho de que las agencias controlan todo lo aceptable con la
ufología y la espiritualidad. No es una teoría, es un hecho y deben entenderlo. 

También porque los temas que damos van en contra de eso establecido. Y
explicamos lo mejor posible ese porqué de los temas, a detalle. Cosa que los otros
no explican. No decimos que "tal y tal usó una puerta inter-dimensional y eso explica
porque..." Explicamos como funciona la puerta misma a detalle. 

También los demás manejan las ideas de que los demás no se les debe escuchar.
Nosotras decimos: escuchen a todos y usen la cabeza para juntar los puntos.
Nosotras empoderamos y liberamos mentes, los demás atrapan y tratan de
normalizar todo, de conformarlos a una narrativa.



Gosia: Si. Y otra pregunta: Como identificar si algo es de la CIA? Porque si, les
estamos advirtiendo pero que claves les podemos dar para que puedan discernir
cuando algo viene de la CIA? Algunas caracteristicas de la informacion misma?

Robert: Me imagino todo lo que va con la narrativa oficial.

Gosia: Me gustaria algo mas especifico. Algunas pistas mas. Si existen. Porque hay
mucho dentro de la narrativa oficial. Y algunas cosas son ciertas, otras no. Como
identificar las NO ciertas?

Yazhi: Nosotras aceptamos las cosas ciertas. No hay forma de identificar si algo es o
no cierto. No la hay. Solo pueden entender lo más que puedan, informarse
escuchando a TODA fuente de información y solo después de eso hacerse de una
idea propia y particular acerca de qué es real y que no lo es para ustedes, siempre
con mira a dejar atrás sin apegos dicho modelo de realidad si surge un mejor modelo
que lo reemplace, y solo debe surgir ese mejor modelo de la cabeza de cada uno de
ustedes, y nunca de autoridades. Incluyéndome.

Si existe una pista? Aunque no es una pista completamente fiable, lo que dicen
tendrá tintes de des-empoderar a las personas, de hacerlos seguir algo, también irá
con agendas que se saben que son de la CIA como la de género, como la del
calentamiento global, o toda la larga lista de cosas del NOM. Todo lo que les haga
dar sus esperanzas en un salvador externo. Todo lo que les haga sentir que no
tienen el control sobre sus propias vidas, todo lo que les haga sentir que caen en
determinismo. Más que nada la pista más directa es que sigue las normas aceptadas
por los expertos "autoridades" y que vaya de la mano con agendas bien identificadas.

No deben seguirnos tampoco, deben seguirse a si mismos. Pero lo que se puede es
decidir por ellos mismos a quíen escuchar más y a quienes no. Desde el absoluto les
sirve escuchar una misa católica. Pero desde el punto de vista de tener tiempo
limitado, mejor establezcan prioridades.

Porque por ese tiempo limitado, se forma esto: Que una persona es la suma de lo
que escucha. Es decir que cada persona es el resultado del contenido externo que
escucha, (YT, libros, revistas, programas, películas y opiniones de amistades y
familiares). Son el promedio de todo eso. Tengan cuidado con lo que consumen,
porque les forma la mente.


